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令和６年４月１日開園しました。

明石駅前保育園 (仮 )明石駅前保育園 (仮 )

川西池田駅前保育園川西池田駅前保育園

関西地区に

仲間が増えました。
4月から定員マックス！

長谷川じゅんこ園長と

新しいスタッフで
元気いっぱい頑張ってます！

また別の機会にご紹介します。

お楽しみに♡
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お楽しみに♡

関西エリア4ヵ所目の
小規模保育事業所をご紹介します♪

【住所】明石市本町1丁目
【定員】0歳：3名 1歳：8名2歳：8名

準備を進めています♪
完成報告をお楽しみに～！
準備を進めています♪
完成報告をお楽しみに～！

令和６年１２月１日開所予定！令和６年１２月１日開所予定！ JR明石駅隣接の商業施設
“パピオスあかし”から
歩道橋を渡ってすぐの好立地！

JR明石駅隣接の商業施設
“パピオスあかし”から
歩道橋を渡ってすぐの好立地！



経理総務課
丸尾課長

芋と栗が大好きです

経理総務課/経理
石倉さん

ねこ3匹と暮らしています

人事課
村上さん

管理本部
本松取締役

ビール減らす方法募集

営業本部
大賀部長

好きな漫画はキングダム

営業企画課
野田さん

新婚♡変わらず野田です

広報企画課
小田代

趣味は読書と麻雀

★ 昨年度に入社しました。 「①好きなこと②ひと言」

人事課/採用広報 田嶋さん（育休中）

★ 元気に出産し、可愛い女の子のママになりました♡

次号で、昨年度
誕生の赤ちゃんを
ご紹介予定です。
お楽しみに。

次号で、昨年度
誕生の赤ちゃんを
ご紹介予定です。
お楽しみに。

本部で働くスタッフを
ご紹介♪

本部で働くスタッフを
ご紹介♪

桜がとても綺麗に咲いた
春の日に無事出産しました。
母としてレベルアップして
戻ってこられるよう頑張ります。
どうぞ宜しくお願いします。

経理総務課
森本さん

営業企画課/看護新規開設
安永さん

人事課
新西マネージャー

息抜きはポコポコゲーム

代表取締役
権藤社長

1番好きなお酒は日本酒

今年度も皆さんがより円滑に
お仕事ができるよう、奮闘します！
今年度も皆さんがより円滑に
お仕事ができるよう、奮闘します！

経理総務課
古賀さん

①音楽・バラエティ鑑賞、ドライブ
②本部から宇宙人扱いされてます

①新作グミのチェック
②誠心誠意で取り組みます

①ダンス
②ご指導よろしくお願いいたします

①お笑い鑑賞・美術鑑賞・ランニング
②今年はキャンプを始めたいです



夢、子どもの頃、現在、これから…色々なお話が聞けました♪夢をかな
えた幸恵先生のこれからが楽しみですね。ありがとうございました。

新：今の仕事を選んだ理由は？

幸：子どものころ通っていた保育園の先生が身近だったからです。それと、その保育園は年長さんが0歳児さん

のお世話をすることができて。その時に「小さい子のお世話って楽しいな」と思った事を覚えています。

新：それからずっと夢は変わらずですか？

幸：はい！エスカレーター式で保育科の短大行ける高校を目指し、受験も頑張りました！

新：では、今の仕事にも満足できてますか？

幸：満足しています。先日、近隣の小学校の入学式があり、おりーぶを２歳児で卒園した

子たちが1年生になった姿を見せに会いに来てくれました。数年前に離れた子たちが

わざわざ会いに来てくれるなんて、こんな嬉しいことはありません。

新：それは先生たちが丁寧に関わってきたという成果ですよね♪

ずっと夢は変わらず保育士さん♡

おりーぶ小倉南保育園 ≪保育士≫ 水本幸恵先生

インタビュアー：人事/新西Ｍ

今回初めてインタビュアーを務めてくれた新西Ｍとは、おりーぶ保育園立ち上げの

時期に一緒に保育をした仲。懐かしい仲間とのインタビューだったようです。

どんな話が聞けたのでしょう。

結婚→出産→産休・育休→復職を経験。

新：復職をして思うことはありますか？そして、これからの目標は？

幸：前職の園では復職できなかったかもと思います。

今では融通を聞かせていただいたり、園長先生が配慮してくださったり、

無理なく働くことができて有難いです。これからは、研修などで勉強しながらスキルアップをしていき

たいです。それとピアノも得意ではないので練習して上手になりたいです。

昔からテレビっ子だった！

新：プライベートのお話も聞かせてください。何かハマっていることはありますか？

幸：昔からテレビっ子で、今でもほとんどのドラマを録画して時間のゆるす限り見ています。

以前、ハマって見ていた『GTO』のスペシャルがあってて！これもしっかり録画して

みました(笑)この楽しみがあるから色々がんばれます（笑）

2歳児の子どもが楽しめる旅行を計画するのも楽しいです。色々な所に行きたいですね。

新：懐かしい感じもあり、話していて楽しかったです。ありがとうございました。

素敵な

笑顔あふれる

さちえ先生

4月28日(日)福岡市役所前で

開催された『福岡フレンドシップ

フェスティバル』に出店しました。

暑い中でしたが、

たくさんの商品を販売しました。



小：今の仕事を選んだ理由は？

木：母が看護師のため無意識に興味を持っていたと思います。子どもに関わりる仕事がしたいと思い始め

小児看護の道に進み、大好きになりました。一筋縄ではいかないところが小児看護の魅力だと思います。

小：ありす入社のきっかけは、Branchesの会社説明会からでしたよね？

木：そうなんです。当初の希望は別の事業所で…でも途中で求人がなくなったので慌てて問い合わせするなど

しました。最終的に待って待っての城南に入社になりました。よかったです。

小：私も覚えてます。本当によかったです！お引っ越しまでしてくれて(笑)縁がつながりましたよね。

お仕事は満足できていますか？

木：大満足です！子どもたちの成長を感じられること、子どもたちの幸せで楽しい生活を送るための方法を

ご家族と一緒に考えること、ご家族の伴奏者として関係を築けることがとても楽しいです。

昨年末に入籍した木下さん。どんな事も子どもの話につながっていくほど、
子ども好き。ママになるが楽しみですね♪ ありがとうございました。

ありす訪問看護リハビリステーション(城南) ≪看護師≫ 木下千佳さん

想いでのエピソードとは？

小：学生時代の思い出はありますか？

木：東日本大震災で被災した子ども達と一緒に北海道で色々な体験をするボランティアをしました。

子ども達と５日間くらい一緒に過ごし、宝探しなどで遊んだり、ご飯を

一緒に作ったりしました。子ども達がとても可愛くて、なついてくれて♪

子どもに関わたいと思うきっかけになったと思います。

小：なるほど、それが子ども達への想いにつながったんですね！

お母さんの姿を見て看護師に。

インタビュアー：広報/小田代

こちらも初めて小田代がインタビュアーを務めました。実は同じ職場。

照れくさいし慣れないしで雑談のようになりましたが、だからこそ聞けるお話もありました。

これからやりたい事。

木：今年は絵本をたくさん読みたいです。絵本展などにも行きたい。

子どもたちの好きなこと(手あそび歌など）も増やしていきたいです。また、運動習慣を身につける！

ピラティスにハマってます。体がとてもかたいので、（教室に）行きたくないなぁって思うけど、行ったら

とても気持ちよくて。先生が褒めて伸ばしてくれます。それがモチベーションを保つ一つかと…(笑)

小：木下さんは「褒めて伸ばす」ですね！覚えておきます(笑)ところで、得意なことや苦手なことなどはないの？

（アンケートの記入が空白だった）

木：考えたんですけど、全然思いつかないんです(笑)何事も人並みかな～ww

小：木下さんって、そうやって時々さらっと面白いこと言う…そこがいい所です！ありがとうございました(笑)

新婚さん

幸せいっぱいの

木下さん♡

４月２日(火)

お花見イベント

手作りのお弁当を持って、

ご利用者さんとみんなで

舞鶴公園へお花見に♪満開で、

すごく楽しかったです。

美味しそう♡美味しそう♡



【次回の予定】

BranchesIｓｍ夏号、2024年8月1日発行予定です。

【編集後記】

新年度になりました。広報では皆さんのご協力のもとホーム
ページのコメント更新や社報誌作成からのスタートとなりました。
初めて行うことは、ジタバタすることもたくさんありますが、
できれば色んな事業所のことを取材して、学びや嬉しいこと
に出会う20期になるといいなと思っています。今月は本部
スタッフの紹介をお届けしました。皆さんの「一言」でも感じ
る通り、マジメだけど面白い！素敵なチーム。新しいメンバーも
増え、「縁の下の力持ちパワー」がアップしています♪本部に
お寄りの際やTELの時などぜひお声かけしてみてくださいね♪

（小田代）
[ 取 材 ・ 記 事 ・ 編 集 ]
営 業 本 部 広 報 企 画 課 ： 小 田 代
取 材 協 力 ： 人 事 課 新 西 M 、 本 部 ス タ ッ フ

管理本部人事課広報まで

公式LINEアカウント

←ご意見箱からもどうぞ。

ぜひ感想をお寄せください↓

ご意見・お問い合わせは↓

株式会社ブランチェスでは、毎年1月に「目標設定」を行っています。

「仕事、経済、家庭、健康、教養、精神」の6つの分野に分けて目標を作成していますが、

その中の「家庭」面の目標の中に、「両親に毎週連絡をする」という個人的な目標があり

ます。連絡をするっていうのは実は手段で、「両親に親孝行をする」というのが本来の目的。

いつも明るく元気な母が先日84歳の誕生日を迎えました。まだまだ元気いっぱいですが、

それでも年々、少しずつ老いを感じる。母の誕生日に大好きなお寿司を食べに行き、

今年は実家に帰る回数も多くなってきた。関西から福岡に引っ越し

してきて38年。いまだに関西弁が抜けない両親。後悔しないように

しっかり親孝行をしたいな～と思う今日この頃です。

みんなもご両親や家族を大切にしてくださいね。

数十年前?!の思い出
どちらが社長でしょう？

答え：左

部門、職種に関係なく、会社スタッフのつながり作りは何かないかな…

同じ趣味を持った人、同じ経験をしている人など、意外に共通点がある人が

社内に多いのかも？！例えば、学生時代、吹奏楽部だった、バスケ部だった、

お笑い好き！他にも、経験はないけどやってみたい。習う時間はないけど

身体を動かしたい。などなど…実は、事業所は違っても興味は同じってことあるんじゃない？

ということで、皆さんの声を聴くアンケートを実施します♪

ぜひ、ご協力をお願いします♪

企画段階ですが、結果は社報誌でご報告します。お楽しみに～

アンケートにご協力ください。

「経験を聞かせて♪」アンケート
こちらから

https://docs.google.com/forms/d/1TpIT1zyjpdpwrNjdH0RSWdBDJ8QsfXwvN-h0g5zlNyc/edit
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